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Кристина СИЛКИНА, Бобровская школа: 
«Бобровская школа провела акцию «Письмо солдату». Ребята дошкольной группы 

написали письма, нарисовали рисунки и передали их для отправки участникам СВО»

Паучки для сетей
Наш волонтёрский отряд из 

села Шипуново начал делать 
паучков.

Паучков мы изготавливали для 
плетения маскировочных сетей на 
СВО. В работе нам была необхо-
дима ткань, разрезанная длиной 
20 см и шириной 2 см. Для одного 
паучка нужно было пять таких 
тканевых полосок и верёвка из 
шпагата примерно 20 см. 

Сначала мы растягивали шпа-
гат, затем на него укладывали пять 

разрезанных полосок ткани в виде 
снежинки. Потом просто завязы-
вали на два узла очень сильно, 
ничего не перекручивая. 

Каждый день мы теперь дела-
ем эту работу, изготавливаем по 
несколько паучков. Маскировоч-
ные сети нужны, чтобы нашипар-
ни поскорее вернулись домой 
целыми и невредимыми.

Алина ЦВЕТКОВА, 
Шипуновская школа

Скоро весенние каникулы!

София ТАРХОВА, Ключиков-
ская школа: «Весной на каникулах 
я люблю заниматься вязанием.  
Ведь что может быть прекрасней, 
чем взять крючок и начать работу 
над новой игрушкой, сидя на све-
жем воздухе, когда вокруг тебя 
шумит капель. Мой игрушечный 
заяц с каждой новой петелькой 
оживает в руках. Мои родные 
хотят заняться приготовлением 
новых блюд, узнают забытые ре-
цепты или просто достают старые 
огромные кулинарные книги. Как 
говорит моя бабушка, с солнечны-
ми лучами приходит и настроение 
для чего-то нового».

Анастасия ГРЕКОВА, Каргапо-
ловская школа: «Я очень люблю ка-
никулы, особенно летние, потому что 
они самые длинные, тёплые.  Очень 
рада и весенним. Планирую заняться 
саморазвитием, подготовиться к 
предстоящим экзаменам. Хочу вме-
сте с мамой попробовать приготовить 
конфеты и научиться вязать игруш-
ки. Однажды вечером мне стало 
интересно узнать, а как же мои роди-
тели проводили весенние каникулы. 
И папа рассказал, что они жили на 
Урале, у них подолгу стояли большие 
снежные горы. Мальчишки собира-
лись компанией и катались на санках, 
они связывали их в длинный паровоз 
и неслись вниз».

Как открыть завод
В рамках Всероссийского про-

екта Движения Первых «Классные 
встречи» в Сузунский школе № 301 
прошла интересная встреча с руко-
водителем АО «Эффект» Алексан-
дром Викторовичем Неизвестных 
и технологом этого предприятия    
Максимом Вячеславовичем Торчев-
ским. 

Ребята задавали им много во-
просов. Их интересовало букваль-
но всё – от биографии до развития 
производства.

Александр Викторович родился 
в Томской области в сельской мест-
ности. С детства помогал родителям 
по хозяйству, топил печку, работал 
в огороде. В школе ему больше 
всего нравились такие предметы, 
как математика и физика, любил 
спорт, увлекался волейболом, на-
стольным теннисом. Учился хоро-
шо и поэтому с первого раза посту-
пил в технический престижный вуз, 
закончил его и получил профессию 
радиоинженера. В свободное время 
любит читать книги, особенно фан-
тастику. Есть у него также ещё одно 
хобби — играет на гитаре.

А Максим Вячеславович закон-
чил Сузунскую школу № 2 и всю 
жизнь живёт в Сузуне. Из школьных 
предметов больше всего любил фи-
зику и математику. После школы 
поступил в аграрный университет 
на инженера. В детстве читать не 
любил, но сейчас очень любит кни-
ги. Также занимается спортом: 
хоккеем и футболом. После универ-

ситета пришёл работать наладчиком 
оборудования на «Эффект», отрабо-
тал четыре года. Полтора года назад 
перешёл на должность технолога. 
Признаётся, что работа ему нравит-
ся, а когда нравится работа, то и в 
жизни всё хорошо.

На вопрос, почему Александр 
Викторович в своё время решил в 
Сузуне развивать такое производ-
ство, он ответил: «Были такие вре-
мена в 90-е годы, когда каждый 
должен был решить, чем занимать-
ся. Многие устремились в торговлю, 
а мы с группой единомышленников 
решили развивать промышлен-
ность. Сначала освоили изготовле-
ние полимерных изделий, потом 
пошли дальше… И со временем 
поняли, что заняли ту нишу, которая 
не только приносит доход, но ещё и 
даёт работу сотням наших земляков. 
Начали зарабатывать деньги, заку-
пать новое оборудование, расши-
рять производство. И сегодня наше 
маленькое предприятие за тридцать 
с лишним лет выросло до большого 
завода.

Некоторые из вас считают, что 
главное – деньги, чтобы открыть 
какое-то дело. Нет, я считаю, что 
главное – это идея, затем надо раз-
работать грамотный бизнес-план, а 
уже затем искать средства. Сейчас 
государство хорошо помогает на-
чинающим предпринимателям. Так 
что, дерзайте. Всё у вас впереди». 

Полина НУРИЕВА, 
Сузунская школа № 301

Как я была 
Бабой-ягой

В детском спектакле «Как 
Настенька чуть кикиморой 
не стала» я сыграла роль 
Бабы-яги. 

К спектаклю подготовилась 
отлично. Ничего не предвещало 
беды. Но во время выступления 
произошли четыре незапланиро-
ванных ситуации. Сначала у меня 
развязался фартук, на котором 
крепилось передающее устрой-
ство, поэтому мне пришлось в 
первой сцене всё время держать 
этот фартук руками. Во втором 
действии, когда я заходила в до-
мик, у нас упала дверь декорации. 
Чудом никто не пострадал! Когда 
Яга и её кот должны были опоить 
Настеньку зельем, оказалось, что 
упавшая дверь разбила вторую 
кружку из нашего реквизита. 
Пришлось импровизировать с 
одной кружкой. В самом конце 
спектакля я должна была схва-
тить домового за воротник, но 
случайно сняла с него парик. Без 
парика он находился буквально 
секунду, но этого хватило, чтобы 
все зрители в зале повеселились 
вместе с нами. 

После этого выступления я по-
няла, что во время представлений 
могут происходить абсолютно не-
ожиданные вещи! Но моя Баба-яга 
достойно вышла из всех непред-
сказуемых ситуаций!

Я с большим удовольствием 
участвую в таких постановках, 
ведь наша актёрская игра прино-
сит людям радость и возможность 
побывать в сказке.

Маргарита МАКСУТОВА, 
Сузунская школа № 301

Пообещали быть внимательными
Для учеников Верх-Сузунской 

школы прошла очередная встре-
ча с сотрудниками Госавтоин-
спекции. 

На встрече присутствовали 
ребята из начальных классов. Им 
напомнили правила дорожного 
движения для пешеходов и пасса-
жиров. Все ученики внимательно 
слушали, что им рассказывали. 
Школьникам объяснили, как нуж-
но правильно переходить дорогу, 
какие ошибки не стоит допускать, 
когда идёшь по проезжей части.

Беседуя с ребятами, инспекторы 
ГИБДД говорили о самых распро-
странённых нарушениях которые 
допускают не только дети, но и 
взрослые. Мальчишкам и девчонкам 
напомнили, что при плохих погод-
ных условиях и в тёмное время суток 
нужно использовать световозвраща-
ющие элементы. Все школьники 
пообещали быть внимательными на 
дороге и всегда соблюдать правила 
дорожного движения.

Софья ДАВЫДОВА, 
Верх-Сузунская школа

И у них всё получилось
Неделя науки – это традиционное мероприятие, прошедшее в 

Верх-Сузунской школе.
Ребятам рассказывали подробно о разных науках, таких, как физика, 

химия, биология и астрономия. Мальчишки и девчонки слушали всё 
внимательно, а потом задавали вопросы. Для учеников начальных клас-
сов показали опыты. Ребят научили пользоваться микроскопом и рас-
сказали, как он устроен. Ученики посмотрели научный фильм, а потом 
сами попробовали провести опыты, и у них всё получилось. 

Софья ДАВЫДОВА, Верх-Сузунская школа 

Сузунская школа № 301
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